



Regierungsratsbeschluss vom 29. Juni 2021

Petition „gegen den geplanten Parkplatzabbau“; Antwortschreiben

P210028

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Petentinnen und Petenten.

Begründung

Eine vielfältige Wirtschaft und lebendige Quartiere sind wichtig, weshalb der Regierungsrat konsequent den Velo- und Fussverkehr für eine Stadt der kurzen Wege fördert. Besonders Quartierzentren profitieren davon, wenn sich ihre Kundschaft sicher und komfortabel zu Fuss und auf dem Velo bewegen kann. Dafür braucht es eine sichere Infrastruktur. Die gezielte Aufhebung von Parkplätzen entlang von Tramgeleisen in Strassen mit engen Platzverhältnissen ist eine einfache, kostengünstige und dennoch sehr wirksame Massnahme zur Verbesserung der Verkehrssicherheit und zur gleichzeitigen Einhaltung der schweizweit geltenden diesbezüglichen Normen. Der Regierungsrat ist sich der damit verbundenen Situation der Gewerbetreibenden durchaus bewusst und wird nochmals prüfen, inwiefern sich zumindest in einigen Fällen Ersatz für die aufgehobenen Parkplätze finden lässt.

